



Pièces	7 Pièces
Superficie	230 m²
Référence	83146
Prix	5 990 000 €

Gassin

Maison à vendre (83580)

Découvrez cette remarquable villa de 230 m², située sur un terrain de 1318 m². Avec ses 6 chambres et 5 salles de bains, cette propriété offre un espace de vie spacieux et élégant, parfaitement conçu pour répondre aux besoins d'une grande famille ou accueillir des invités. Le séjour, lumineux et convivial, s'ouvre sur de superbes terrasses qui invitent à profiter de la vue mer panoramique environnante. La cuisine ouverte, entièrement équipée, est un lieu de rencontre idéal pour les amateurs de gastronomie. Cette villa s'étend harmonieusement sur le rez-de-chaussée et un étage, offrant une ...

Discover this remarkable 230 sq m villa, located on a beautiful 1318 sq m plot. With its 6 bedrooms and 5 bathrooms, this property offers a spacious and elegant living space, perfectly designed to accommodate the needs of a large family or welcome guests. The living room, bright and welcoming, opens onto superb terraces that invite you to enjoy the surrounding panoramic sea view. The open-plan kitchen, fully equipped, is an ideal meeting place for culinary enthusiasts. This villa gracefully extends over the ground floor and one upper floor, offering a practical and fluid organization of spaces. A ...

MAGREY&SONS SAINT-TROPEZ

56 Boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

